

Los ciudadanos del Norte pagan el doble por el agua de abasto que los del Sur

Los ciudadanos del Norte de Gran Canaria pagan el doble por el suministro de agua potable que lo que tienen que abonar los vecinos del Sur de la Isla, según se desprende de un estudio de tarifas elaborado por el Consejo Insular de Aguas.

El coste por 30 metros cúbicos, que es el consumo típico de una familia de cuatro componentes en un mes, cuesta de 52 a 45 euros en los municipios de Gáldar, Guía, Arucas, Teror, Las Palmas de Gran Canaria y Santa Brígida. Por su parte, la tarifa municipal por la misma cantidad de abastecimiento de agua potable en los municipios de Mogán, San Bartolomé, Agüimes e Ingenio oscila entre los 14 y los 31 euros.

La mayor diferencia por el pago del recurso hídrico en la isla de Gran Canaria se encuentra en los 52 euros que se abona por 30 metros cúbicos en el municipio de Santa María de Guía frente a los 14 euros en Mogán. En el municipio moganero se da la particularidad que no hay un servicio de agua potable unificado y así frente a la tarifa municipal más barata en Arguineguín y Mogán Puerto se cobran 56 y 65 euros, lo que las convierte en las tarifas más caras de Gran Canaria.

El precio medio de los servicios de abasto de agua en la Isla, según el estudio de tarifas realizado por el Consejo Insular de Aguas, se sitúa en unos 39 euros por 30 metros cúbicos. La tónica general tiene algunas excepciones, y así nos encontramos que en municipios del Norte como Firgas y Moya, el precio por 30 metros cúbicos es de 32 y 36 euros. Asimismo en el oeste de la Isla, nos encontramos cómo en Agaete y Artenara se paga 26 y 21 euros, mientras que en La Aldea y Tejeda se cobra 45 y 40 euros.

El informe del Consejo Insular de Aguas de Gran Canaria enumera los principales parámetros de los servicios de abastecimiento de agua potable en la Isla durante 2004. Así tenemos que el volumen de metros cúbicos de agua potable que se suministra anualmente son 71,6 millones para una población de 872.533 personas. Las Palmas de Gran Canaria con 28,9 millones de metros cúbicos y una población abastecida de 476.953 y San Bartolomé de Tirajana con 14,9 millones de metros cúbicos y 101.382 beneficiarios son los municipios con mayor consumo en agua potable

EL 25% de PÉRDIDAS.

Sin embargo, la facturación sólo alcanza a un total de 54,3 millones de metros cúbicos, por lo que las pérdidas se evalúan en 17,3 millones. Así, el porcentaje del rendimiento técnico del suministro de agua potable en la Isla es del 76%.

Entre los municipios con peor rendimiento técnico se sitúan los de Agaete, Santa María de Guía y Arucas. Las Palmas de Gran Canaria pierde un 25% y San Bartolomé un 19.